
Bei mir gehts wieder los

Beitrag von „Kaktus25“ vom 9. April 2011, 17:20

Hallo,

auch ich komme mit dem Knopen zählen nicht mehr hinterher. Sehr viele Erstblüher werden 
erwartet, und am meißten freue ich mich darüber, dass es an einigen vor 4 Jahren ausgesäten 
Trichocereuskreuzungen von Herrn Liske zum ersten Mal Blüten geben wird. Bis jetzt sind es 
schon sieben Pflanzen. Darauf bin ich sehr gespannt.

Viele Grüße

Sabine
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